

Radel mal im Niestetal

Radel mal im Niestetal am 13. Juli 2014

Zu der 16. Auflage der populären Breitensportveranstaltung heißt es von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr wieder freie Fahrt für Fahrradfahrer und Skater auf 10 km Länge zwischen Heiligenrode und Nieste. Die Strecke ist an diesem Tag für den motorisierten Verkehr gesperrt. In den Orten Uschlag, Dahlheim und Nieste warten viele interessante Angebote auf Kinder und Familien an zentralen Plätzen mit Musik, Ständen und Aktionen.

Uschlag

- Radlertagsgottesdienst um 10.00 Uhr an der Pfarrscheune mit Start der Veranstaltung
- Fahrradfontäne
- Reifenwerfen mit Fahrradreifen
- ADFC Info-Stand, Pannenservice, historische Fahrräder
- Speisen und Getränke/Cocktails, Kaffee und Kuchen

Dahlheim Bolzplatz

- Hüpfburg
- Wasserball
- Kinderflohmarkt
- Info-Stand der Feuerwehr
- Speisen und Getränke mit Apels Fischbrötchen



Nieste

- Dorf- und Heimatfest
- Historischer Markt
- Info-Stand „bike-profi“ – aktuelle Fahrradtrends
- Musikalische Unterhaltung
- Speisen und Getränke, Kaffee und Kuchen, Cocktails/Bowle durch die örtlichen Vereine

Die Veranstalter hoffen auf gutes Wetter und freuen sich auf die zahlreichen Radler und Skater.

Verkehrsbeschränkungen am Sonntag, den 13. Juli 2014

Fahrrad-Veranstaltung „Radel mal im Niestetal“

Zur diesjährigen Fahrrad-Großveranstaltung „Radel mal im Niestetal“ am Sonntag, den 13. Juli 2014 sind wieder Verkehrsbeschränkungen notwendig.

1. Die Fahrradrouten von Niestetal-Heiligenrode über Staufenberg-Uschlag-Dahlheim nach Nieste (Sportplatz), das sind die Landesstraßen 3237 und 563, wird in der Zeit von 10.00 bis 18.00 Uhr für den Kraftfahrzeugverkehr voll gesperrt.
2. Es wird davon abgesehen, in den Ortschaften Uschlag und Dahlheim sämtliche einmündenden Straßen zur Landesstraße 563 hin zu sperren.

Um allen eine flexible Handhabung zu ermöglichen, setzen wir wieder auf die Einsicht der Anwohner **nur die notwendigsten Fahrten durch die jeweiligen Ortsdurchfahrten auszuführen!**

Um trotzdem verkehrliche Gefährdungen zu vermeiden, wird für beide Ortsdurchfahrten Tempo 30 mit mehreren Wiederholungszeichen, vor allem an den einmündenden Straßen, angeordnet.

Eine herzliche Bitte auch an die Anwohner zur Parksituation in den Ortsdurchfahrten in Uschlag und Dahlheim: **Wenn es möglich ist, bitte am Veranstaltungstag in den Ortsdurchfahrten nicht parken!**

Grundsätzlich gilt für Uschlag als Umleitungsstrecke die L 533 (Mündener Straße) und für Dahlheim die Kreisstraße 212, die beim Einmünden auf die Landesstraße 563 (Fahrradrouten) gesperrt ist und nur mit Ordnerweisung eine Weiterfahrt nach Dahlheim gestattet!

In Escherode ist die „Hilgenschlade“ voll gesperrt !

3. **Bitte achten Sie auf die zusätzlichen Beschilderungen, auf die Vorwegweiser, auf Angaben auf und an den vorhandenen Wegweisern und leisten Sie den Ordneranweisungen Folge!**
4. Zur Veranstaltung selbst ist besonders darauf hinzuweisen, dass die Strecke in diesem Jahr erneut als **gemeinsamer Geh- und Radweg** ausgeschildert ist, um den Inline-Skatern eine Teilnahme zu ermöglichen. Rücksichtnahme ist deshalb besonders gefragt.

Besondere Tafeln mit folgender Aufschrift machen dieses deutlich:

**Liebe Radfahrer,
Fußgänger und Inline-Skater!
Bitte nehmen Sie Rücksicht!**

Es gilt die Straßen-Verkehrsordnung

Wir bitten um Verständnis für die Verkehrsbeschränkungen, die für den reibungslosen Ablauf der Fahrradveranstaltung notwendig sind.

Gemeinde Staufenberg

Ihr Amt I - Verkehrsangelegenheiten